
Den Ausschussmitgliedern werden eine Aufstellung zu den voraussichtlichen Einschulungen im 
Schuljahr 2006/2007 ausgehändigt und weitere Unterlagen zum Herforder Modell zur verfügung 
gestellt. 
 
Frau Hein schlägt vor, eine Projektgruppe zu der Angelegenheit Freiherr-vom-Stein-Schule zu 
gründen. 
 
Beschluss (einstimmig): 
Eine Projektgruppe aus je einem/einer VertreterIn der jeweiligen Fraktion soll die Verwaltung in 
der Angelegenheit Freiherr-vom-Stein-Schule unterstützen. 
 
Auf Nachfrage von Frau Einfeldt teilt Herr Stadtrat Humpe-Waßmuth mit, dass über die 
Haushaltsmittel für den Neubau einer Mensa an der Immanuel-Kant-Schule in den 
Haushaltsberatungen entschieden wird. Er bittet den genauen Zeitpunkt zur Sicherstellung der 
Mittagsversorgung an der Immanuel-Kant-Schule beim zuständigen Fachdienst Zentrale 
Gebäudewirtschaft zu erfragen. 
 
Herr Stadtrat Humpe-Waßmuth teilt auf Nachfrage von Frau Einfeldt mit, dass über das neue 
Konzept zum Einsatz der Schulhausmeister noch nicht endgültig entschieden ist. 
 
Zu der Maßnahme Sanierung der Toilettenanlagen der Timm-Kröger-Schule wurde in der 
Sitzung des Ausschusses am 09.03.2006 mitgeteilt, dass die Durchführung für die Sommerferien 
2008 vorgesehen und ggf. ein Vorziehen der Maßnahme auf die Sommerferien 2007 möglich ist. 
 
Es wird vereinbart, für den 31.08.2006 um 18:00 Uhr eine nichtöffentliche Ausschusssitzung zum 
Entwurf des neuen Schulgesetzes vorzusehen. Frau Schulrätin Gern wird wesentliche 
Änderungen darstellen. 


